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石狩市公立小中学校事務職員第６７回（今年度第６回）学校間連携会議議案 

２０１５年 １１月１３日（金）１４：００～ 

於：市庁舎２０１号会議室 

        

１ 議長挨拶 

 

 

２ 経過報告 

９月１８日  市教委と就学援助事務打ち合わせ（事務局・協議会事務局） 

９月２４日  ＨＰ 第６４回連携会議 議案・記録アップ 

ＨＰ 領域実践シート（花川南小・花川南中）アップ 

ＨＰ Ｈ２７教育環境整備に係るおおよその基準財政需要額アップ 

１０月 1日  ＨＰ 領域実践交流シート（南線小・石狩中）アップ 

                ＨＰ 石教研二次集会レポートアップ 

                ＨＰ 保護者負担調査集計表・部活動遠征等バス代の実態調査アップ 

１１月 ６日  石狩管内公立小中学校事務職員研修会 参加 

 

 

 

３ 協議題１ 就学援助の手引きについて                    ～別紙１ 

      （調査研修Ｇ提案） 

 

 

 

  協議題２ 今年度の予算配分調整の状況ついて                 ～別紙２ 

 

 

 

 

 

 

４ 実践交流 

  研究部より領域実践シートの発表 

  ・花川小学校 

 

  ・花川中学校 →本日は欠席のため次回発表を行います。 

 

 

 

 

５ 連絡事項 

 

１月１２日（火）行われる冬季研について取りあえげて欲しい内容がありましたら、事

務局までお知らせ願います。次回の連携会議には冬季研の方向性などをお知らせする予定

です。 
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＜別紙１＞ 就学援助の手引きについて 

 

 就学援助事務に係わる取り組み経過につきましては先日の石狩管内公立小中学校事務職員研修会におけ 

る市町村実践交流において石狩市の交流内容として研究Ｇに発表していただきました。経過などにつきま 

しては、重複するので割愛させていただきます。 

 

 協議会の時間で協議されました学用品費および修学旅行費（未納者）の経過などを踏まえながら就学援 

助の手引きの完成を目指していきたいと思います。その中で就学援助の手引きの原々案を配布いたします 

ので、本日は忌憚のない意見をいただき修正しながら進めていければと思います。 

 

 

 

＜別紙２＞ 今年度の配分調整の状況について 

 

 昨年度から行っています予算の配分調整について今年度の配分調整の状況をまとめましたので、お知ら 

せします。 

 

 本年度は昨年度配分調整を行った学校が多かったので今年度は昨年度と同額の学校も多数見受けられま 

した。今回の報告では昨年と同額の学校におきましては金額について未記入にて報告させていただきます。 

また、市教委との確認したポイントについて下記にまとめさせていただきました。 

 

①次年度のＰＣソフト代については今まで市教委からお話しがあったように、ＰＣソフト代が確定しまし 

たら需用費の消耗品費の中の項目としてプラスされる予定です。 

 

②今年度、各小学校に配分されていた「教科書採択替特別配分」につきましては来年度につきましては配 

分されませんのでそのまま消耗品費から減額された額となる予定です。 

 

③同様に来年度教科書の採択替のある中学校については、「教科書採択替特別配分」が次年度配分される予 

定です。現時点で市教委から財政課には４年前と同額を予算要求しているそうです。ただし、昨年度の 

小学校の流れを顧みても相当な減額になるのではないかとのことでした。 

しかし、今年度の小学校の配分額につきましても財政課からの配分額以上の金額を各小学校に予算付け 

してくれているそうなので、次年度も財政課からの配分が決まり市教委内で検討した上で配分額が決定 

されるそうです。 

 

 ２年間、予算配分調整を行って気になることや市教委への要望などがありましたら意見をだしていただ 

ければ助かります。よろしくお願いします。 

 

 

 

 


